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Oggetto: Interrogazione a risposta orale del Consigliere Curcio in 
merito alla destinazione d'uso dei due robot acquistati dal Comune di 
Prato

(Risponde Barberis Valerio)

    

SOTTOLINEATO che i due robottini che, secondo quanto annunciato dal Sindaco Biffoni 
nella primavera 2019, ovvero durante la campagna elettorale delle elezioni amministrative 
nel quale egli era candidato, avrebbero dovuto contribuire a migliorare la sicurezza in città, 
in particolare all'aperto, sulle piste ciclabili lungo il Bisenzio;

EVIDENZIATO che tali “robottini” non possono operare in autonomia, né possono operare 
all'aperto in quanto non impermeabili, né possono operare in presenza di terze persone in 
quanto non omologati a ciò;

CONSIDERATO che il sottoscritto ha ripetutamente richiesto quale fosse la destinazione di 
questi due “umanoidi” dato che per molti mesi erano stati confinati all'interno di un deposito 
senza minimamente rispondere ad alcuna esigenza della collettività;

SOTTOLINEATO che nel mese di Ottobre l'assessore Barberis comunicava che solo uno 
dei due “robottini” sarebbe stato destinato ad accogliere gli studenti al Polo Universitario di 
Prato, c.d. PIN;

EVIDENZIATO, infine, che dalla data di quell'annuncio, che pur avrebbe riguardato uno solo 
dei due “robottini” sono trascorsi quasi 200 giorni;

IL SOTTOSCRITTO CONSIGLIERE
chiede al Sindaco o all'assessore competente:

1) se il progetto previsto per il robottino n. 1 sia stato attivato e con quali esiti;
2) a quale altra destinazione e con quale esito sia stato destinato nel mentre il robottino n. 2

3) Dove sono attualmente custoditi i due robottini
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